

LOCAL | Ayuntamiento

El Área de Obras Servicios ameja su equipamiento con la adquisición de una furgoneta con canastilla y dos máquinas de limpieza

han supuesto una inversión de 30.000 euros, financiados con fondos propios

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 12 de marzo de 2019 - 21:39



Las delegaciones de Electricidad, Mantenimiento y Limpieza Vairia del Consistorio prieguense cuentan con una furgoneta con canastilla, una hidrolimpiadora y una máquina de limpieza a presión para la realización de sus tareas habituales.

Incorporaciones que eran presentadas el pasado viernes en el Paseíllo por el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, y por el presidente del Área de Obras y Servicios, Juan Jesús Onieva, y que suponían “una necesidad”, como así apuntaba Mármol, destacando los equipos adaptados y preparados para poder realizar limpiezas en profundidad de nuestras calles, así como

la furgoneta y la canastilla para poder llevar a cabo las numerosas acciones necesarias dentro de las delegaciones de Electricidad y Mantenimiento.

Como indicaba el Alcalde, la inversión ha rondado los 30.000 euros, que el Consistorio ha afrontado con recursos propios, “para poder completar unos equipos adaptados que nos permitan tener más limpio Priego, poder realizar tareas de mantenimiento, de conservación, que redundará en una mejor imagen de nuestro pueblo”.

Según apuntaba Mármol, esta adquisición “supone un ahorro considerable, ya que antes de teníamos que alquilar los equipos para realizar cualquier tipo de actuación en altura, por lo que se consigue un ahorro en el uso de los servicios públicos”.

Por otra parte, el Alcalde aprovechaba la convocatoria de prensa para anunciar que en unos días, dentro de los Planes de Empleo de la Junta de Andalucía, se incorporarán 9 personas al Servicio de Limpieza Víaria, “por lo que confiamos y esperamos poder ofrecer la mejor imagen de nuestro pueblo, aunque eso no sólo corresponde a los políticos, sino que tiene que ser un compromiso de toda la sociedad mantener nuestro pueblo limpio”, añadía Mármol.

Por su parte, Juan Onieva no ocultaba la alegría de contar con estos nuevos equipos, afirmando que se trataba, “de un compromiso del equipo de gobierno con nuestros trabajadores, para que cuenten con más medios y su trabajo sea más eficiente”, haciendo igualmente alusión a la posibilidad de llegar a más puntos del término municipal y con ello atender a las demandas de los departamentos de Electricidad, Mantenimiento y Limpieza Víaria.

En este sentido, Onieva hacía alusión a que la furgoneta dotada con canastilla, “permitirá realizar trabajos de altura, trabajos necesarios con toda la seguridad, ahorrando además tiempo, por lo que seremos más eficientes, ya que el vehículo permite llevar material y herramientas”.

En relación a los equipos de limpieza, el edil apuntaba que se ha pensado en la autonomía de éstos, “para

poder hacer limpieza en cualquier calle o aldea del término municipal”.

Por último, Onieva reiteraba el compromiso del equipo de gobierno de avanzar en la seguridad de los trabajadores municipales lo que a su vez influirá en que el desempeño de su labor sea cada vez más eficiente.